

## Comunicado

30 de agosto de 2021  
Villahermosa, Tabasco

Estimados estudiantes, colaboradores y personas que creen en la filosofía de LoopGk, es para mí un honor poder dar esta noticia a todos.

Nos reinventamos ♥

Cuando inicié este proyecto en Enero 2020, tenía claro un objetivo, deseaba cambiar el presente y futuro de la educación. En el camino, nos topamos con un par de retos, desde la logística de nuestros productos y servicios, hasta la continuidad de estos. Y aunque logramos tener un par de éxitos en nuestra prueba piloto del proyecto, hemos decidido que es momento de pasar página, y dar un nuevo aire a nuestra imagen y objetivos.

Les presento nuestra **nueva identidad visual**:

The new logo features the word "loop" in a bold, lowercase, sans-serif font. A horizontal purple bar is positioned above the letter "o".

*Nuestra nueva marca*



*Ícono / Logo adaptable*

¿Porqué se optó por este cambio? Aunque **el nombre de nuestra organización es y seguirá siendo LoopGk**, esta nueva marca respalda nuestra visión de transformar Latinoamérica con base en ya no solo programación, sino más bien, tecnología en general. Les agradezco el apoyo que se que seguirán dando al proyecto en esta nueva etapa, y les reitero nuestro compromiso de brindar cada vez más oportunidades de crecimiento profesional para todos. Para finalizar, les invito a consultar el siguiente artículo de blog donde hablo en detalle de esta nueva visión para el proyecto:

[LoopGk, el sueño de transformar Latinoamérica](#)

Cordialmente,

A handwritten signature in black ink, appearing to read "Hever Rubio".

**Hever Rubio**

Director general